

ACCESS SERVICES TARIFF FOR INTERCONNECTION WITH CARRIERS AND OTHER SERVICE PROVIDERS

www.bell.ca/tariffs

TARIF DE SERVICES D'ACCÈS VISANT L'INTERCONNEXION AVEC LES TÉLÉCOMMUNICATEURS ET AUTRES FOURNISSEURS DE SERVICES

www.bell.ca/tarifs

ACCESS ARRANGEMENTS

Item

130. COMPETITOR DIGITAL NETWORK (CDN) SERVICES

Note: The Company may also provide the service in this tariff at rates and on terms different from the tariffed rates and terms if the service is provided pursuant to an agreement entered into between the Company and a competitor because the Commission has forborne, in Telecom Decision CRTC 2008-17, with respect to the regulation of this service.

1. General

Competitor Digital Network (CDN) Services provide various arrangements to Competitors for the digital transmission of information at DS-0 and DS-1 transmission speeds. CDN services include:

- Access, speeds DS-0 and DS-1
- Central Office Link
- Optical co-location link service
- Copper co-location link service (see Item 120).

Effective 7 March 2024, DS-0 Access service, which provides the Competitor with a digital access facility and link from an end-customer premises, or Competitor POP to the Bell Canada Serving Wire Centre, is destandardized except for the interconnection purposes listed below. Existing customers may maintain their existing DS-0 Access service however, requests for moves, adds or changes to existing DS-0 Access service will not be processed. DS-0 Access service is not available for new installations, except when used for interconnection pursuant to a Master Agreement for Local Interconnection between the Customer and the Company, or for connection between the Customer's point of presence and the Company's network for the purposes of obtaining any of the Company's interconnection services (toll, local, wireless and transiting services) set out in Telecom Decision CRTC 2008-17, Appendix, Category (e); or for the purposes of connecting to a Central Office co-location space established pursuant to the Company's tariffs.

A CDN Central Office link will apply in the following situations:

- between a CDN co-location link and any other CDN component, excluding another CDN co-location link;
- between any CDN service and any non-CDN service where Central Office arrangements are required to connect the two services, and such arrangements have not been included in the rates charged for either service.

INSTALLATIONS D'ACCÈS

Article

130. SERVICES DE RÉSEAU NUMÉRIQUE PROPRES AUX CONCURRENTS (RNC)

Note: La Compagnie peut également fournir le service tarifé selon un tarif et des modalités qui diffèrent du tarif et des modalités applicables si le service est fourni conformément à une entente conclue entre la Compagnie et un concurrent parce que le Conseil s'est abstenu, dans la Décision de télécom CRTC 2008-17, de réglementer ce service.

1. Généralités

Les services de réseau numérique propres aux concurrents (RNC) offrent diverses installations aux concurrents pour la transmission numérique de l'information à des débits de transmission DS-0 et DS-1. Les services RNC incluent:

- Accès, transmission DS-0 et DS-1
- Liaison de central
- Service de liaison de co-implantation sur fibre
- Service de liaison de co-implantation sur cuivre (voir article 120).

A compter du 7 mars 2024, le service DS-0 d'accès bas débit, qui fournit des vitesses de 112 à 1238 kbps, est dénormalisé sauf aux fins d'interconnexion, tels que décrits ci-bas. Les clients existants peuvent conserver leurs services DS-0 d'accès bas débit existants, cependant les déménagements, ajouts ou autres modifications à ces services ne seront plus permis. Le service DS-0 accès bas débit ne sera plus disponible pour une nouvelle installation, sauf si celle-ci 1) vise une interconnexion associée avec une Entente cadre d'interconnexion locale entre ESLs conclue entre l'abonné et la Compagnie, 2) relie le point of présence de l'abonné au réseau de la Compagnie afin que l'abonné puisse utiliser un des services d'interconnexion de la Compagnie (interurbain, local, sans fil ou transit) identifié comme appartenant à la catégorie (e) dans l'Annexe de la Décision de Télécom CRTC 2008-17 ou 3) afin de rejoindre l'espace de co-implantation d'un Central de la Compagnie en accordance avec le Tarif.

Une liaison de central RNC sera utilisée dans les situations suivantes:

- entre une liaison RNC de co-implantation et tout autre composante RNC, sauf une autre liaison RNC de co-implantation;
- entre tout service RNC et tout service non-RNC si des installations au central sont requises pour brancher les deux services, et si de telles installations sont exclues des frais des deux services facturés.

t Transferred to page 48.1 / Reporté à la page 48.1.

Continued on page 48.1 / Suite page 48.1.

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

Issued/Publication 2023 12 20

Authority: Telecom Order CRTC 2024-61 March 19, 2024.

Effective date/Entrée en vigueur 2024 03 19

Cf. Ordonnance Télécom CRTC 2024-61 19 mars 2024.

TN 7684

**ACCESS SERVICES TARIFF FOR
INTERCONNECTION WITH CARRIERS
AND OTHER SERVICE PROVIDERS**

www.bell.ca/tariffs

**TARIF DE SERVICES D'ACCÈS VISANT
L'INTERCONNEXION AVEC LES TÉLÉCOMMUNICATEURS
ET AUTRES FOURNISSEURS DE SERVICES**

www.bell.ca/tarifs

ACCESS ARRANGEMENTS

INSTALLATIONS D'ACCÈS

Item

**130. COMPETITOR DIGITAL NETWORK (CDN)
SERVICES - continued**

2. Definitions - continued

"*Central Office link*" provides the Central Office arrangements and facilities to connect two points within a single Central Office.

"*Competitor*" for the purposes of this tariff, is any Competitive Canadian carrier, including a Wireless Service Provider, or any reseller of the Company's services, which is registered with the CRTC.

Article

**130. SERVICES DE RÉSEAU NUMÉRIQUE
PROPRES AUX CONCURRENTS (RNC) - suite**

2. Définitions - suite

C "*Liaison de central*" fournit les installations de central nécessaires pour brancher deux points d'un seul central.

C

"*Concurrent*" aux fins du présent tarif est tout télécommunicateur canadien concurrent, y compris un fournisseur de service sans fil ou tout revendeur des services de la Compagnie, qui est inscrit auprès du CRTC.

Continued on page 48.2 / Suite page 48.2.

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

Issued/Publication 2020 01 16

Authority: Telecom Order CRTC 2020-88 March 06, 2020.

Effective date/Entrée en vigueur 2020 03 06

Cf. Ordonnance Télécom CRTC 2020-88 du 06 mars 2020.

TN 7606

**ACCESS SERVICES TARIFF FOR
INTERCONNECTION WITH CARRIERS
AND OTHER SERVICE PROVIDERS**

www.bell.ca/tariffs

**TARIF DE SERVICES D'ACCÈS VISANT
L'INTERCONNEXION AVEC LES TÉLÉCOMMUNICATEURS
ET AUTRES FOURNISSEURS DE SERVICES**

www.bell.ca/tarifs

ACCESS ARRANGEMENTS

INSTALLATIONS D'ACCÈS

Item

**130. COMPETITOR DIGITAL NETWORK (CDN)
SERVICES - continued**

2. Definitions - continued

"Optical Co-location Link" is an optical transmission path which connects a Company provided unbundled network component from the Company's fibre management system to a common fibre management frame located within the co-location area of the Company's Central Office.

Article

**130. SERVICES DE RÉSEAU NUMÉRIQUE
PROPRES AUX CONCURRENTS (RNC) – suite**

2. Définitions – suite

"Liaison de co-implantation sur fibre" correspond à une voie optique de transmission reliant un composant réseau dégroupé du système de gestion des fibres de la compagnie au châssis commun de gestion des fibres situé dans le secteur co-implanté du bâtiment de central de la compagnie.

C

Continued on page 48.3 / Suite page 48.3.

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

Issued/Publication 2020 01 16

Authority: Telecom Order CRTC 2020-88 March 06, 2020.

Effective date/Entrée en vigueur 2020 03 06

Cf. Ordonnance Télécom CRTC 2020-88 du 06 mars 2020.

TN 7606

**ACCESS SERVICES TARIFF FOR
INTERCONNECTION WITH CARRIERS
AND OTHER SERVICE PROVIDERS**

www.bell.ca/tariffs

**TARIF DE SERVICES D'ACCÈS VISANT
L'INTERCONNEXION AVEC LES TÉLÉCOMMUNICATEURS
ET AUTRES FOURNISSEURS DE SERVICES**

www.bell.ca/tarifs

ACCESS ARRANGEMENTS

Item

**130. COMPETITOR DIGITAL NETWORK (CDN)
SERVICES - continued**

2. Definitions - continued

"Point of Presence or POP" for the purposes of this tariff is defined as any Competitor location in Canada that the Competitor has designated as an interconnection site, and may or may not contain a switch.

"Serving Wire Centre" or "SWC" is a designated location within a Wire Centre Area used for rating purposes. The Wire Centre is the location of a Central Office if the Central Office is located within that Wire Centre Area. Where the Central Office used to serve a Wire Centre Area is not located within that Wire Centre Area, a point in that Wire Centre will be designated as the Wire Centre.

"Serving Wire Centre Area" is a designated geographic boundary used for rating purposes. Within each Wire Centre Area there is a single Wire Centre.

"Simple resale" is defined as resale of CDN services without added value, e.g., if a Competitor buys services from the Company and resells those services to their end user, without connecting the services to their own network. Simple resale includes rebilling.

3. Terms and Conditions

(a) CDN services or any part thereof may be used in conjunction with other Bell Canada services, Competitor self-supply, or third party services and facilities provided these arrangements meet the terms and conditions of Bell's CDN service.

(b) A Competitor may not engage in simple resale of CDN services. The Chief Executive Officer of the Competitor is required to submit an affidavit to the CRTC annually, attesting that no CDN services are used for simple resale, and that the route or pathway associated with each leased access facility included as part of CDN services ultimately connects at a Competitor location in Canada, designated by the Competitor as an interconnection site, which may or may not contain a switch.

INSTALLATIONS D'ACCÈS

Article

**130. SERVICES DE RÉSEAU NUMÉRIQUE
PROPRES AUX CONCURRENTS (RNC) - suite**

2. Définitions – suite

"Point de présence ou PDP" désigne, aux fins du présent tarif, tout emplacement de concurrent au Canada que ce dernier a désigné comme site d'interconnexion, et qui peut ou non abriter un commutateur.

"Centre de commutation de desserte" Un emplacement désigné dans une zone de desserte utilisé à des fins tarifaires. Le centre de commutation est l'emplacement d'un central si celui-ci est situé dans cette zone de desserte. Si le central utilisé pour desservir une zone de desserte n'est pas situé dans cette zone, un point dans cette zone de desserte sera désigné comme étant le centre de commutation.

"Secteur du centre de commutation de desserte" Une limite géographique désignée utilisée à des fins tarifaires. Chaque zone de desserte n'a qu'un seul centre de commutation.

"Revente simple" est définie comme étant la revente de services RNC sans valeur ajoutée, p. ex., si un concurrent achète les services de la Compagnie et qu'il les revend à ses utilisateurs finals sans raccorder les services à son propre réseau. La revente simple inclut la refacturation.

3. Modalités

(a) Les services RNC ou toute partie de ceux-ci peuvent être utilisés conjointement avec d'autres services de Bell Canada, avec des services que le concurrent fournit lui-même ou avec des services et des installations d'un tiers, à condition que ces installations respectent les modalités du service RNC.

(b) Un concurrent ne peut entreprendre la revente simple des services RNC. Le chef de la direction du concurrent doit soumettre annuellement au CRTC une déclaration sous serment attestant qu'aucun des services RNC n'est utilisé pour la revente simple et que la route ou la voie d'acheminement associée à chaque installation d'accès louée incluse dans le cadre des services RNC se raccorde ultimement à un emplacement du concurrent situé au Canada, désigné par celui-ci comme étant un site d'interconnexion, qui peut ou non contenir un commutateur.

Continued on page 48.4 / Suite page 48.4.

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

Issued/Publication 2020 01 16

Authority: Telecom Order CRTC 2020-88 March 06, 2020.

Effective date/Entrée en vigueur 2020 03 06

Cf. Ordonnance Télécom CRTC 2020-88 du 06 mars 2020.

TN 7606

**ACCESS SERVICES TARIFF FOR
INTERCONNECTION WITH CARRIERS
AND OTHER SERVICE PROVIDERS**

www.bell.ca/tariffs

**TARIF DE SERVICES D'ACCÈS VISANT
L'INTERCONNEXION AVEC LES TÉLÉCOMMUNICATEURS
ET AUTRES FOURNISSEURS DE SERVICES**

www.bell.ca/tarifs

ACCESS ARRANGEMENTS

Item

**130. COMPETITOR DIGITAL NETWORK (CDN)
SERVICES - continued**

3. Terms and Conditions - continued

(c) Reserved for future use.

(d) Reserved for future use.

(e) Service is provided within such Exchanges or serving Wire Centres depending on the availability of suitable facilities and equipment.

(f) All components of CDN service are offered on a monthly basis for which a one-month notice of termination is required.

(g) CDN service shall have a service level objective of an average four-hour mean time to repair (MTTR), determined on a monthly basis.

INSTALLATIONS D'ACCÈS

Article

**130. SERVICES DE RÉSEAU NUMÉRIQUE
PROPRES AUX CONCURRENTS (RNC) – suite**

3. Modalités - suite

(c) Réserve pour utilisation ultérieure.

(d) Réserve pour utilisation ultérieure.

C (e) Le service est fourni dans de telles circonscriptions ou **C** de tels centres de commutation en fonction de la disponibilité des installations et de l'équipement appropriés.

(f) Tous les éléments d'un service RNC sont offerts sur une base mensuelle et ils requièrent un avis d'un mois en cas de résiliation.

(g) L'objectif de qualité du service pour le service RNC sera un temps moyen de réparation (MTTR) de quatre heures, déterminé mensuellement.

Continued on page 48.4.1 / Suite page 48.4.1.

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

Issued/Publication 2020 01 16

Authority: Telecom Order CRTC 2020-88 March 06, 2020.

Effective date/Entrée en vigueur 2020 03 06

Cf. Ordonnance Télécom CRTC 2020-88 du 06 mars 2020.

TN 7606

**ACCESS SERVICES TARIFF FOR
INTERCONNECTION WITH CARRIERS
AND OTHER SERVICE PROVIDERS**

www.bell.ca/tariffs

**TARIF DE SERVICES D'ACCÈS VISANT
L'INTERCONNEXION AVEC LES TÉLÉCOMMUNICATEURS
ET AUTRES FOURNISSEURS DE SERVICES**

www.bell.ca/tarifs

ACCESS ARRANGEMENTS

Item

**130. COMPETITOR DIGITAL NETWORK (CDN)
SERVICES - continued**

3. Terms and Conditions - continued

(h) Services and features billed to Competitors as of 3 February 2005 may be migrated from other Bell Canada services to CDN services following a request by the Competitor, and the provision of a detailed list of services to migrate. If this list was provided on or before 27 June 2005, CDN rates shall be applied retroactively to 3 February 2005, without termination charges, provided those arrangements do not require modification to meet the terms and conditions of Bell Canada's CDN services. Otherwise, CDN rates shall be applied from the date received on a going forward basis. Those services leased under other service tariffs that are submitted for migration to the CDN service tariff after 11 August 2006 will be subject to contract termination charges as per the specific services' tariff, in addition to the applicable CDN service charges.

(i) When it is necessary for the Company to install special equipment or to incur unusual expense, additional charges will apply based upon the equipment installed or the expense incurred.

INSTALLATIONS D'ACCÈS

Article

**130. SERVICES DE RÉSEAU NUMÉRIQUE
PROPRES AUX CONCURRENTS (RNC) - suite**

3. Modalités - suite

(h) Les services et les fonctions (autres que des services RNC) facturés aux concurrents depuis le 3 février 2005 peuvent être convertis en services RNC; le concurrent doit en faire la demande et fournir la liste détaillée des services à convertir. Si cette liste a été fournie au plus tard le 27 juin 2005, les tarifs des services RNC doivent être appliqués rétroactivement au 3 février 2005, sans frais de résiliation, à condition que les installations ne nécessitent pas de modifications pour se conformer aux modalités des services RNC de Bell Canada. Sans quoi, les tarifs des services RNC doivent être appliqués à compter de la date de réception. Les services loués aux tarifs d'autres services et qui passent aux tarifs des services RNC après le 11 août 2006 seront assujettis aux frais de résiliation de contrat applicables au service en question, en plus des frais de service RNC qui s'appliquent.

(i) Lorsqu'il est nécessaire pour la Compagnie d'installer de l'équipement spécial ou d'engager des dépenses inhabituelles, des frais supplémentaires s'appliquent en fonction de l'équipement installé ou des dépenses engagées.

Continued on page 48.5 / Suite page 48.5.

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

Issued/Publication 2011 07 21

Authority: Telecom Order CRTC 2011-461 August 01, 2011.

Effective date/Entrée en vigueur 2011 08 01

Cf. Ordonnance Télécom CRTC 2011-461 du 01 août 2011.

TN 7319

**ACCESS SERVICES TARIFF FOR
INTERCONNECTION WITH CARRIERS
AND OTHER SERVICE PROVIDERS**

www.bell.ca/tariffs

**TARIF DE SERVICES D'ACCÈS VISANT
L'INTERCONNEXION AVEC LES TÉLÉCOMMUNICATEURS
ET AUTRES FOURNISSEURS DE SERVICES**

www.bell.ca/tarifs

ACCESS ARRANGEMENTS

Item

**130. COMPETITOR DIGITAL NETWORK (CDN)
SERVICES - continued**

3. Terms and Conditions - continued

(j) For each CDN access, the Company will provide a service interface point (SIP), such as a jack or a fibre patch panel. The Competitor is responsible for the installation, operation and maintenance of equipment beyond the SIP. Any such equipment attached to Bell Canada's network must be certified or connected through a certified network protection device in accordance with Industry Terminal Attachment Standards.

(k) The Company does not make any representation that optical link arrangements shall at all times be available in the quantities requested and at the locations specified by the Competitor. The Company shall, however, make every effort to make such arrangements available on request.

(l) CDN services are not eligible for the Customer Volume Pricing Plan as defined in NST Item 306.

(m) Where another Bell service tariff cross-references Bell's retail DNA or digital interexchange services DS-0 and DS-1 tariff, the Competitor shall pay the respective CDN services, not retail, rates for the DNA service in question, so long as the use of the DNA component is consistent with this Item 130 tariff.

INSTALLATIONS D'ACCÈS

Article

**130. SERVICES DE RÉSEAU NUMÉRIQUE
PROPRES AUX CONCURRENTS (RNC) – suite**

3. Modalités - suite

(j) Pour chaque accès RNC, la compagnie fournira un point de raccordement de service (PRS), comme une prise ou un coffret de raccordement de fibres. Le concurrent est responsable de l'installation, de l'exploitation et de la maintenance de l'équipement au-delà du PRS. Tout équipement de ce genre raccordé au réseau de Bell Canada doit être certifié ou raccordé au moyen d'un dispositif certifié de protection du réseau conforme aux normes de raccordement de terminaux de l'industrie.

(k) La Compagnie ne peut garantir que la quantité de liaisons demandée sera en tout temps disponible aux endroits indiqués par le concurrent. La compagnie doit, toutefois, faire son possible pour s'assurer que les liaisons sont disponibles sur demande.

(l) Les services RNC ne sont pas admissibles au programme de tarification dégressive sur volume tel que défini à l'article 306 du TSN.

(m) Si un autre tarif de services de Bell renvoie au tarif de services intercirconscription numériques DS-0 et DS-1 ou d'ARN de détail de Bell, le concurrent doit payer les tarifs des services RNC respectifs, et non de détail, pour le service ARN en question, à condition que l'utilisation du composant ARN est conforme au présent article 130.

Continued on page 48.5.1 / Suite page 48.5.1.

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

Issued/Publication 2011 03 03

Authority: Telecom Decision CRTC 2008-17 March 03, 2008.

Effective date/Entrée en vigueur 2011 03 03

Cf. Décision Télécom CRTC 2008-17 du 03 mars 2008.

**ACCESS SERVICES TARIFF FOR
INTERCONNECTION WITH CARRIERS
AND OTHER SERVICE PROVIDERS**

www.bell.ca/tariffs

**TARIF DE SERVICES D'ACCÈS VISANT
L'INTERCONNEXION AVEC LES TÉLÉCOMMUNICATEURS
ET AUTRES FOURNISSEURS DE SERVICES**

www.bell.ca/tarifs

ACCESS ARRANGEMENTS

Item

**130. COMPETITOR DIGITAL NETWORK (CDN)
SERVICES - continued**

3. Terms and Conditions - continued

(n) Bell Canada's CDN services may be used by a Competitor for circuits that may ultimately terminate at a Competitor POP in Canada but outside Bell Canada's serving territory. CDN services may also be used from Bell Canada's switch to the Competitor's switch to support interconnection services.

(o) Access services provided under the Company's interim Competitor Digital Network Access tariff prior to 3 February 2005 will automatically be converted to CDN access service effective 3 February 2005.

(p) Each channel within a multi-channel CDN service component must comply with prohibition of simple resale as outlined in Terms (a) and (b).

INSTALLATIONS D'ACCÈS

Article

**130. SERVICES DE RÉSEAU NUMÉRIQUE
PROPRES AUX CONCURRENTS (RNC) – suite**

3. Modalités - suite

(n) Les services RNC de Bell Canada peuvent être utilisés par un concurrent pour des circuits pouvant être raccordés à un PDP de concurrent situé au Canada mais à l'extérieur du territoire desservi par Bell Canada. Les services RNC peuvent aussi être utilisés à partir du commutateur de Bell Canada et à destination du commutateur du concurrent pour prendre en charge les services d'interconnexion. **C**

(o) Les services d'accès fournis en vertu du tarif provisoire sur l'accès au réseau numérique propre aux concurrents en vigueur avant le 3 février 2005 seront automatiquement remplacés par le service d'accès RNC en vigueur depuis la même date. **C**

(p) Chaque voie d'un élément de service RNC multivoie doit respecter l'interdiction de revente simple, tel que stipulé aux modalités (a) et (b). **C**

Continued on page 48.6 / Suite page 48.6.

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

Issued/Publication 2011 07 21

Authority: Telecom Order CRTC 2011-461 August 01, 2011.

Effective date/Entrée en vigueur 2011 08 01

Cf. Ordonnance Télécom CRTC 2011-461 du 01 août 2011.

TN 7319

**ACCESS SERVICES TARIFF FOR
INTERCONNECTION WITH CARRIERS
AND OTHER SERVICE PROVIDERS**

www.bell.ca/tariffs

**TARIF DE SERVICES D'ACCÈS VISANT
L'INTERCONNEXION AVEC LES TÉLÉCOMMUNICATEURS
ET AUTRES FOURNISSEURS DE SERVICES**

www.bell.ca/tarifs

ACCESS ARRANGEMENTS

INSTALLATIONS D'ACCÈS

Item

**130. COMPETITOR DIGITAL NETWORK (CDN)
SERVICES - continued**

4. Rates and Charges

For CDN access services, prices vary with the band category assigned to the Company's Wire Centres, as defined in GT Item 60.

(a) CDN access service (Note 4)

Article

**130. SERVICES DE RÉSEAU NUMÉRIQUE
PROPRES AUX CONCURRENTS (RNC) - suite**

4. Tarifs et frais

Pour les services RNC d'accès, les tarifs varient dépendamment de la tranche attribuée aux centres de commutation de la Compagnie, tels que définis à l'article 60 du TG.

(a) Service d'accès RNC (Note 4)

CDN Access Type / Type d'accès RNC	Monthly Rate / Tarif mensuel							Service Order Charge / Frais de commande
	Band A / Tranche A	Band B / Tranche B	Band C / Tranche C	Band D / Tranche D	Band E / Tranche E	Band F / Tranche F	Band G / Tranche G	All Bands / Toutes les tranches
Per Access / par accès:								
DS-0	\$ 29.83	\$ 38.22	\$ 42.15	\$ 45.34	\$ 62.28	\$ 63.25	\$ 98.15	\$ 620.73
DS-1 (Notes 1 & 2)								
Accesses ordered before 31 July 2008/Accès commandé avant le 31 juillet 2008	44.56	57.92	100.66	114.88	154.54	155.53	148.38	826.79
Accesses ordered 31 July 2008 and later/Accès commandé à partir du 31 juillet 2008 (Note 3).....	46.28	67.58	109.97	138.91	168.47	169.46	148.38	826.79

Note 1: A second DS-1 access may be purchased, and diversely routed under the Access Special Routing service available under NST Item 308.

Note 2: Includes provisioning of B8ZS on a DS-1 access.

Note 3: Conditioning costs up to \$6,000 per new CDN DS-1 access are included in the monthly rates. Conditioning costs in excess of \$6,000 will be recovered in accordance with Item 130.3.(i).

Note 4: The rates for this item are frozen pursuant to paragraph 241 of Telecom Regulatory Policy CRTC 2015-326.

Note 1: Un deuxième accès RNC DS-1 ou DS-3 peut être acheté et visé par l'acheminement diversifié en vertu du service d'acheminement spécial pour voies d'accès disponible en vertu de l'article 308 du TSN.

Note 2: Comprend la fourniture de l'option B8ZS sur un accès DS-1.

Note 3: Les coûts de conditionnement, jusqu'à \$6,000 par nouvel accès RNC DS-1, sont compris dans les frais mensuels. Les coûts de conditionnement dépassant \$6,000 seront récupérés, conformément à l'article 130.3.(i).

Note 4: Les frais pour cet article sont gelés conformément au paragraphe 241 de la Politique réglementaire de télécom CRTC 2015-326.

[See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.](#)

Issued/Publication 2020 01 16

Authority: Telecom Order CRTC 2020-88 March 06, 2020.

Effective date/Entrée en vigueur 2020 03 06

Cf. Ordonnance Télécom CRTC 2020-88 du 06 mars 2020.

TN 7606

**ACCESS SERVICES TARIFF FOR
INTERCONNECTION WITH CARRIERS
AND OTHER SERVICE PROVIDERS**

www.bell.ca/tariffs

**TARIF DE SERVICES D'ACCÈS VISANT
L'INTERCONNEXION AVEC LES TÉLÉCOMMUNICATEURS
ET AUTRES FOURNISSEURS DE SERVICES**

www.bell.ca/tarifs

ACCESS ARRANGEMENTS

Reserved for future use.

INSTALLATIONS D'ACCÈS

S Réservé pour utilisation ultérieure.

S

Continued on page 48.7 / Suite page 48.7.

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

Issued/Publication 2013 03 04

Authority: Telecom Decision CRTC 2008-17 March 03, 2008.

Effective date/Entrée en vigueur 2013 03 03

Cf. Décision Télécom CRTC 2008-17 du 03 mars 2008.

**ACCESS SERVICES TARIFF FOR
INTERCONNECTION WITH CARRIERS
AND OTHER SERVICE PROVIDERS**www.bell.ca/tariffs**TARIF DE SERVICES D'ACCÈS VISANT
L'INTERCONNEXION AVEC LES TÉLÉCOMMUNICATEURS
ET AUTRES FOURNISSEURS DE SERVICES**www.bell.ca/tarifs**ACCESS ARRANGEMENTS**

Reserved for future use.

INSTALLATIONS D'ACCÈS**S** Réserve pour utilisation ultérieure.**S**

Continued on page 48.8 / Suite page 48.8.

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

Issued/Publication 2013 03 04

Authority: Telecom Decision CRTC 2008-17 March 03, 2008.

Effective date/Entrée en vigueur 2013 03 03

Cf. Décision Télécom CRTC 2008-17 du 03 mars 2008.

**ACCESS SERVICES TARIFF FOR
INTERCONNECTION WITH CARRIERS
AND OTHER SERVICE PROVIDERS**

www.bell.ca/tariffs

**TARIF DE SERVICES D'ACCÈS VISANT
L'INTERCONNEXION AVEC LES TÉLÉCOMMUNICATEURS
ET AUTRES FOURNISSEURS DE SERVICES**

www.bell.ca/tarifs

ACCESS ARRANGEMENTS

INSTALLATIONS D'ACCÈS

Item

**130. COMPETITOR DIGITAL NETWORK (CDN)
SERVICES - continued**

4. Rates and Charges - continued

(b) Optical Co-location Link service

Article

**130. SERVICES DE RÉSEAU NUMÉRIQUE
PROPRES AUX CONCURRENTS (RNC) - suite**

4. Tarifs et frais – suite

(b) Service de liaison de co-implantation sur fibre

	Monthly Rate / Tarif mensuel	Service Order Charge / Frais de commande
Per Link / Par liaison:		
OC-3 Optical Co-location Link / Liaison de co-implantation sur fibre OC-3	\$ 10.26 R	\$ 142.98 R
OC-12 Optical Co-location Link / Liaison de co-implantation sur fibre OC-12	10.26 R	142.98 R

(c) CDN Central Office Link Services

(c) Services de liaison de central RNC

	Monthly Rate / Tarif mensuel	Service Order Charge / Frais de commande
Per Link / Par liaison:		
DS-1	\$ 8.77	\$ 0.00
DS-3	N/A	N/A
OC-3	N/A	N/A
OC-12	N/A	N/A

N/A= Not Applicable

N/A = Non applicable

See page 3 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 3.

Issued/Publication 2025 05 30

Effective date/Entrée en vigueur 2025 06 01

Authority: Telecom Decision CRTC 2007-27 Para. 244 April 30, 2007. Cf. Décision Télécom CRTC 2007-27 Para. 244 30 avril 2007.